

Avalan calificadoras acuerdo comercial

BELÉN RODRÍGUEZ

El acuerdo comercial de América del Norte, ahora USMCA, resulta positivo para México, señalan calificadoras.

De acuerdo con Fitch Ratings, al disiparse parte de la incertidumbre que enfrentaba la economía mexicana, tanto por el tratado como por el proceso de transición política, la economía del País podría acelerarse ligeramente en 2019.

Recientemente la agencia recortó su pronóstico de crecimiento para México en 2018 a 2 por ciento, dado el menor resultado observado en el primer semestre del año, pero con el nuevo acuerdo comercial la situación podría mejorar el

siguiente año.

“El impacto de largo plazo del nuevo acuerdo en términos de inversión, empleo y crecimiento, especialmente para México, dependerá de cómo responda las cadenas de suministro en algunos sectores, como el automotriz, a los nuevos requerimientos de contenido”, señala Fitch.

Moody's Investors Services señaló que para efectos crediticios el tratado resulta favorable tanto para México, como para los otros dos miembros.

El USMCA sube la confianza del mercado y por ende es positivo para los perfiles crediticios de los tres soberanos, dijo Atsi Sheth, directora ejecutiva de Moody's.